



- 1 Draussen-Lernen trägt zu einer kindgerechten Rhythmisierung des Schulalltags bei.
- 2 Draussen-Lernen ermöglicht Kindern authentische Erfahrungen in ihrer Umwelt.
- 3 Draussen-Lernorte haben einen hohen Aufforderungscharakter und regen alle Sinne an.
- 4 Draussen-Lernen fördert Raumorientierung und Bewegungssicherheit.
- 5 Draussen-Lernen eröffnet Freiräume für exploratives und kooperatives Handeln.
- 6 Draussen-Lernen fördert die Gesundheit und stärkt das Selbstvertrauen.
- 7 Draussen-Lernen fördert die Vertrautheit und Verbundenheit mit der Natur.
- 8 Beim Draussen-Lernen bewegen sich Kinder mehr als in Innenräumen.
- 9 Draussen-Lernen spricht die Kinder auf eine ganzheitliche Art und Weise an.
- 10 Draussen-Lernen bietet eine Gegensatzerfahrung zur Bildschirmzeit.